

Tendencias en iluminación 2025: transformar espacios con estilo, funcionalidad y tecnología LED

UBID lanza su selección de veladores, lámparas de pie y luces LED decorativas para renovar tu hogar con estilo, eficiencia y calidez.

BUENOS AIRES, BUENOS AIRES, ARGENTINA, June 1, 2025 /EINPresswire.com/ -- En un contexto



La iluminación ya no es solo una necesidad: es una forma de expresar quién sos y cómo vivís cada espacio." Matías Gemelli, creador de UBID Iluminación en el que la estética y la eficiencia energética van de la mano, el diseño de interiores encuentra en la iluminación un punto de partida clave para renovar los ambientes del hogar. Lejos de ser un elemento meramente técnico, la luz hoy cumple un rol protagónico en la construcción de climas, la delimitación de zonas funcionales y la expresión de estilo personal.

La incorporación de soluciones modernas y sostenibles no

solo responde a las nuevas demandas del consumidor argentino, sino que también refleja una evolución en los hábitos de consumo. Según distintos estudios de mercado, los usuarios ya no buscan únicamente productos que iluminen: exigen que se integren armónicamente con su mobiliario, que ahorren energía y que estén disponibles en formatos versátiles. En ese marco, tres categorías ganan terreno: los <u>veladores modernos</u>, las lámparas de pie para living y las <u>guirnaldas de luces LED</u>.

Veladores modernos: más que una fuente de luz, una pieza de diseño funcional Los veladores modernos se consolidan como aliados imprescindibles en espacios íntimos como dormitorios, escritorios y livings. Este tipo de lámpara de apoyo ha evolucionado en los últimos años para ofrecer mucho más que iluminación puntual: hoy representan un aporte decorativo con personalidad propia.

Diseños con líneas nórdicas, materiales naturales como madera y mimbre, bases metálicas de estilo industrial y pantallas en tonos neutros son parte de las opciones más buscadas. La practicidad también cuenta: muchos modelos incorporan puertos USB, reguladores de intensidad y cabezales orientables que se adaptan a la rutina diaria.

En Argentina, el crecimiento de las ventas online en esta categoría muestra un cambio cultural:

los usuarios valoran la comodidad de comprar desde casa, comparar estilos y precios, y recibir recomendaciones personalizadas. Tiendas como UBID Iluminación ofrecen un amplio catálogo de veladores modernos con stock permanente, envíos a todo el país y facilidades de pago.

Pero no se trata solo de estética. La elección de un buen velador incide directamente en la calidad del descanso, en la funcionalidad del espacio y en la experiencia de uso cotidiana. Ya no es extraño que un dormitorio tenga más de un punto de luz, ni que un escritorio combine iluminación directa con lámparas decorativas que suavicen el entorno.

<u>Lámpara de pie para living</u>: la clave para crear ambientes cálidos y flexibles

En el diseño contemporáneo del hogar, la lámpara de pie para living ocupa un lugar destacado por su capacidad de transformar el ambiente sin necesidad de obras ni instalaciones complejas.

Es una solución práctica y versátil que permite sumar iluminación ambiental, sectorizar espacios o simplemente incorporar un elemento decorativo con impacto visual.

Las lámparas de pie modernas combinan funcionalidad con estilo. Los modelos con brazos articulados o cabezales regulables permiten dirigir la luz hacia un rincón de lectura, un sofá o una obra de arte, mientras que las versiones con pantallas amplias generan un halo cálido que realza la textura de las paredes y crea un clima acogedor. Incluso los diseños minimalistas, con estructuras metálicas finas y acabados mate, cumplen un rol escenográfico en livings de estética nórdica, industrial o contemporánea.

Además del efecto visual, estas lámparas aportan un plus en confort: muchos usuarios eligen lámparas de pie con dimmer para controlar la intensidad según la hora del día o la actividad. En hogares argentinos con planta integrada —donde comedor, cocina y sala comparten espacio—, la lámpara de pie permite delimitar zonas sin recurrir a muebles pesados ni divisiones físicas.

En la tienda de UBID Iluminación, se pueden encontrar opciones para todos los gustos y presupuestos: desde modelos clásicos con pantalla de lino hasta estructuras LED ultradelgadas con tecnología táctil. La variedad de terminaciones (blanco, negro, dorado, madera, cobre) permite combinarlas con diferentes paletas de color y estilos de decoración.

Invertir en una lámpara de pie para living no es un simple detalle estético: es una manera de mejorar la funcionalidad del espacio, sumar valor a la vivienda y personalizar la experiencia del hogar. Y en el actual contexto de consumo inteligente, cada elemento que combina diseño, confort y ahorro energético se convierte en una elección estratégica.

Guirnaldas de luces LED: iluminar con creatividad y bajo consumo

Las guirnaldas de luces LED dejaron de ser un recurso exclusivo para fiestas o decoraciones navideñas y hoy son protagonistas en livings, balcones, quinchos y hasta en dormitorios juveniles. Su versatilidad, facilidad de instalación y bajo consumo las convierten en una de las formas más efectivas (y económicas) de sumar calidez y personalidad a cualquier rincón del hogar.

Uno de los grandes atractivos de estas guirnaldas es su capacidad para ambientar sin invadir.

Pueden enrollarse en estanterías, colgarse en cortinas, bordear espejos o usarse como cielorraso luminoso en exteriores techados. Las versiones con filamento cálido generan una atmósfera acogedora tipo "bistró", mientras que las de colores o con control remoto permiten jugar con escenas según el momento o el estado de ánimo.

Además de su aporte estético, las guirnaldas LED son extremadamente eficientes. Consumen hasta un 90% menos que las luces tradicionales y tienen una vida útil mucho más prolongada. Su alimentación suele ser USB o con pilas, lo que evita el uso de tomacorrientes y las hace ideales para zonas al aire libre o rincones sin acceso directo a electricidad.

En el mercado argentino, su demanda creció de la mano de las tendencias de decoración en redes sociales. Miles de usuarios comparten en Instagram o Pinterest sus espacios decorados con luces LED, y eso genera inspiración, replicación y una comunidad estética compartida. Tiendas como UBID Iluminación incorporan modelos de distintos largos, formas y temperaturas de color, con envío a domicilio y garantía.

Colocar una guirnalda LED es una forma simple de decir mucho. Sirve para destacar una pared, acompañar una cena romántica o hacer que una terraza cobre vida. Y todo eso con una inversión mínima y cero mantenimiento. En tiempos donde cada detalle cuenta, las guirnaldas representan esa chispa de magia que todo hogar necesita.

UBID Iluminación: diseño, tecnología y cercanía al alcance de todo el país Con base en la provincia de Buenos Aires y presencia en todo el país a través de su tienda online, UBID Iluminación se posiciona como una marca referente en el mundo de la iluminación moderna. Su propuesta combina productos de diseño cuidadosamente seleccionados, tecnología LED de última generación y un servicio al cliente centrado en la experiencia del usuario.

Desde lámparas colgantes para cocinas modernas hasta veladores, guirnaldas y lámparas de pie con estética contemporánea, la tienda ofrece una amplia gama pensada para acompañar la evolución de los hogares argentinos. Su catálogo incluye productos nacionales e importados, con opciones para cada necesidad: decoración, funcionalidad, ahorro energético y estilo.

El diferencial de UBID no solo radica en la calidad de sus productos, sino también en la experiencia de compra. Su sitio web permite navegar por categorías específicas, conocer los detalles técnicos de cada artículo, acceder a promociones exclusivas y recibir asesoramiento personalizado. Además, el sistema de envío a todo el país y las opciones de financiación en cuotas sin interés consolidan su propuesta de valor.

En un mercado cada vez más exigente, donde los consumidores buscan soluciones inteligentes, sustentables y estéticamente atractivas, UBID Iluminación apuesta por la innovación y la cercanía. Una marca joven pero con visión a largo plazo, construida desde la pasión por el diseño y la convicción de que cada rincón del hogar merece ser iluminado con intención.

Para conocer más sobre sus productos, ingresar a www.ubid.com.ar y descubrir cómo transformar tus espacios con estilo.

MATIAS GEMELLI **UBID ILUMINACION** + +54 91124716586 email us here Visit us on social media: Instagram Facebook YouTube TikTok Χ Other

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/817684626

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.